
Protokoll der KJV-Sitzung vom 11.11.2022 
 
Anwesend: Mona Marie Herdman, Eric Henneberg, Franziska Stecher 

Thomas Benz (Bürgermeister), Klaus Gröger (Jugendpfleger) 

TOP1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP3 Beschluss der Tagesordnung 

TOP4 Protokollführung 

TOP5 KJV - Rechten, Möglichkeiten und Strukturen 

TOP6 Ziele und Gestaltungsideen 

TOP7  Aufgabenverteilung (siehe §13 GO) 

TOP8 Geschäftsordnung und Satzung 

TOP9 Verschiedenes 

TOP 1 

Der Jugendpfleger begrüßte die Anwesenden und verlas die Tagesordnung. Es wurde festgestellt, dass 

die Einladung fristgerecht per E-Mail verschickt wurde. 

 

TOP 2 

Mit drei Mitgliedern ist die KJV beschlussfähig. 

 

TOP 3 

Die Tagesordnung wird angenommen. Es folgte eine kurze Vorstellungsrunde sowie eine Begrüßung 

durch Hr. Benz. 

 

TOP 4 

Mona Marie Herdman übernimmt die Protokollführung. 

 

TOP 5 

Es folgte eine kurze Einweisung in die Rechte der neuen KJV laut (verschickter) Satzung. Z. B. Rede- 

und Antragsrecht in der Stavo sowie deren Ausschüssen. Mitspracherecht bei Entscheidungen, die in 

der Satzung niedergelegt sind usw. 

Auch auf die Möglichkeit, Satzung und Geschäftsordnung anzupassen wurde hingewiesen sowie 

darauf, das Gremium ggf. zu erweitern, wenn gewünscht und sich Interessierte finden. 

 

TOP 6 

Als erste Vorschläge wurden von den Anwesenden eine Weihnachtsfeier im Juz Allendorf, ein Stand 

in der Ortsmitte sowie Renovierungen im Juz vorgebracht.  

Des Weiteren wurde der geplante Dirtpark besprochen; hier kommt es auf die Beteiligung der Nutzer 

an, damit das Vorhaben gelingen kann. Die Planungen werden sehr positiv gesehen. Eine Einladung 

für Montag, den 21.11. ist erfolgt (Sport- und Kulturausschuss). 

 

TOP 7 

Eric Henneberg wurde zum Sprecher der KJV gewählt. Kassenwart und andere Posten wurden nicht 

vergeben. 

 

TOP 8 

Geschäftsordnung und Satzung werden beim nächsten Termin ausführlich behandelt. 

 

TOP 9 

Es wurde ein whatsapp-Gruppe KJV gebildet. 

Die Jugendbeauftragten sollen demnächst auch einmal zu einer Sitzung eingeladen werden. 



Der geplante Fragebogen für die Schule müsste laut Ansicht der Jugendlichen mindestens um die 

Hälfte gekürzt werden, wenn er in den Pausen ausgefüllt werden soll. 

 

 

Die nächste Sitzung findet am Freitag, 9. Dezember um 20.00 Uhr im Juz Allendorf statt.  
 

 

 

Allendorf (Lumda), 18. November 2022 

 

Für das (Kurz-)Protokoll:  

Klaus Gröger (Jugendpfleger) 

 


